

(公財)いのちの森文化財団
水輪ナチュラルファームの皆様

いつも美味しいお野菜のご支援を、ありがとうございます。

2016年7月12日、南相馬市小高区（原発から20km圏内）が、放射線量の高い一部の地域を除いて避難指示が解除になりました。今日までにも何度か対象になる地区住民に、帰還に関するアンケートがありました。当初から帰還の意思を示した人は少ないと聞いていました。その後、待つ間に予定が変わった人、変わらざるを得なくなった人…とそれぞれあると思いますが、今回の解除とともに帰還した人はわずかではないかと聞いています。今後どれだけの人々が故郷に戻るのかは、見当がつかないのが現実ではないでしょうか。

入園している子どもたちは、年長クラスのこども以外は震災後に生まれた子どもたちです。よちよち歩きができるようになったころや生まれた時から、様々な制限を強いられて生活してきましたので、園での経験を豊かにできるよう配慮して、保育をしていきたいと思っております。感謝。

2016年7月22日

こちらのグループは数を数えました。
数えながら、土のついているものとついていない
ものが自然に分けられていきました。
途中で、何度も数えなおすこもありましたが、
全部数え終わって声をそろえて

87個！ ありがとう！ 5歳児



こちらでは、大きい順か
ら並べてみました。“大きい”と
“長い”の捉え方がそれぞれ。友だちと
これだ、あれだと言い合いながら写真の
ようになりました。 5歳児
ありがとう！